

Sheinbaum presentó informe de Gobierno en Congreso de CdMx entre gritos de ipresidenta, presidenta!



TANYA ACOSTA/RAÚL RUIZ/ROBERTO MELENDEZ

a mañana de ayer, ante diputados del Congreso capitalino, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, presentó su cuarto informe de labores al frente de la Ciudad de México, y aseguró que en los primeros cuatro años de su gobierno ha habido resultados y una mejoría importante en el bienestar de los habitantes de la capital del país.

Durante su cuarto informe de gobierno, la mandataria señaló que así lo demuestran varias encuestas del Inegi hechas con rigor estadístico y apegado a estándares internacionales sobre la confianza en la policía, los servicios públicos que se proveen y los problemas que afectan a la Ciudad de México.

Más allá de una justificación, a manera de ejemplo, destacó que en un comparativo de junio 2018 a junio 2022 la opinión de las personas en relación con problemas relevantes de la ciudad ha mejorado, en muchos casos, de manera sustantiva.

Luego de hacer un resumen del informe sobre los logros de su administración que presentó el lunes pasado en el Auditorio Nacional, la mandataria destacó que entre 2018 y 2022 la población que afirmaba tener mucha confianza o algo de confianza en la policía capitalina creció en diez por ciento.

También se mostró una mejoría en la opinión ciudadana en relación con los servicios públicos que provee el gobierno de la ciudad, al pasar de 36.2 a 42.8 por ciento el porcentaje de población que está satisfecha o muy satisfecha con el servicio de drenaje y alcantarillado.

La percepción también mejoró en alumbrado público y en parques y jardines, recolección de basura, transporte público y del estado de las calles y avenidas.

Sin la presencia de gobernadores y cinco de los alcaldes de oposición (Cuauhtémoc, Tlalpan, Benito Juárez, Miguel HiSheinbaum presentó informe de Gobierno en Congreso de CdMx entre gritos de ipresidenta, presidenta!

dalgo y Álvaro Obregón), la mandataria señaló que en la ciudad se cambió la forma de gobernar.

"La corrupción, la hipocresía, el odio, la exclusión, el racismo y el clasismo son rechazadas por la gran mayoría de los habitantes de nuestra ciudad. Porque aquí históricamente se han construido caminos de derechos y no de exclusión", expresó.

Dijo que los capitalinos saben que las desigualdades se acortan si se cierran las puertas de la corrupción y el desprecio.

Por ello, añadió: "Nosotros construimos caminos amplios, cablebuses donde viajen los más olvidados, parques donde históricamente había basureros, luz donde antes había oscuridad, escuelas públicas donde había privilegios, becas universales frente a meritocracia, conciertos donde había silencios, alegrías donde había tristezas; seguridad donde había miedo".

Sheinbaum, una de las aspirantes a la candidatura presidencial de Morena, habló ante el Congreso local entre porras y aplausos de diputados y líderes de Morena, así como entre gritos de "¡Presidenta, presidenta!".

"Cambiamos la forma de gobernar. La corrupción, la hipocresía, el odio, la exclusión, el racismo y el clasismo son rechazadas por la gran mayoría de los habitantes de nuestra ciudad", aclaró.

Nosotros construimos caminos amplios, cablebuses donde viajen los más olvidados, parques donde históricamente había basureros, luz donde antes había oscuridad, escuelas públicas donde había privilegios (...) En nuestra ciudad, la gente sabe que la honestidad, la entrega y la convicción dan resultados", advirtió.

Alrededor de las 8:00 de la mañana, parte del gabinete de la jefa de Gobierno, así como algunos invitados del gobierno federal, diputados y alcaldes llegaron al recinto de Donceles.

Entre los asistentes se encontraban Omar García Harfuch, titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC); Oliva López, secretaria de Salud; Ernestina Godoy, fiscal general de Justicia; Jesús Esteva Medina, secretario de Obras y Servicios; Myriam Urzúa Venegas, secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil; Rafael Carmona, titular del Sistema de Aguas de la CdMx (Sacmex); José Luis Rodríguez Díaz de León, secretario de Trabajo y Fomento al Empleo; Andrés Lajous, secretario de Movilidad, y Luz Elena González, secretaria de Administración y Finanzas; Rosaura Ruiz, secretaria de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación, y Ricardo Ruiz, subsecretario de Gobierno.

Como parte de sus invitados, estuvieron presentes, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, así como Rafael Guerra, presidente del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México.

